
蘭 莪 州 行 政 議

員、李成金州議

員、加影市阿儒

（印度裔）市議

員、王聲賓市議

員、李仁吳市議

員、馬來西亞一

貫道總會總會長古金祥點傳師、署理

總會長陳其彪點傳師，以及各組線多

位點傳師蒞臨大會會場慶賀。

▲ (左)加影市阿儒市議員(中)李仁英市議員  
   (右二)署理總會長陳其彪點傳師 。

▲ 劉天球議員。
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心果手記（26）

馬來西亞慈善素宴

帶著愉悅的心，來到馬來西亞參

加2009年10月31日之「法喜滿堂慶重

陽暨籌募建廟基金慈善素宴」。陳金

祿壇主將面積約2.5英畝、價值不菲的

土地，捐獻出來興建一貫道基礎忠恕

道院。陳壇主以此功德廻向已故父母

親，以感念二位老人家的恩德。

後學跟隨江安平、黃天賜及林文

源等點傳師，和從台灣來的38位前賢

大德參與盛會。大會當天有劉天球雪

◎ 心果

 (左)加影市阿儒市議員(中)李仁英市議員  ▼ GOPAL夫婦(前排坐者右二、左一)。



參與千人素宴的一千多人，有

些非道親，有些尚未清口茹素，甚至

乾道司儀的妹妹，一向對飲食非常講

究，也對這場素宴讚譽有加。王素雲

點傳師回想之前試菜時：「清口茹素

的自己都覺得不好吃，沒有素食的人

吃了恐怕更加難以下嚥！」不禁擔心

得很，趕緊買幾本素食食譜，請大廚

們改善，但不知今有效果否？疑之！

千人素宴隔天一早，劉永和點傳

▼ 陳金祿壇主夫婦(前排坐者左二三)獻地給基礎忠恕。

432010年1月

基∣礎∣小∣品

▲江安平點傳師(左二)祝大會成功。

師接到非常多的恭賀電話。有人慶賀

大會非常圓滿成功，有人讚美素宴非

常可口，有人說怎麼不知道馬來西亞

竟有這麼美的大會餐廳場所……。

伍佰（GOPAL 印度裔）壇主星期

一來天嘉講堂，聊起素宴當天非常多

尊仙佛降臨，他還看到仙佛幫宴席加

持，難怪大家都覺得非常可口！

談到GOPAL壇主是很奇特的因緣，

通常印度人是信奉印度教，很少能改

變而接納別的神祇。GOPAL很早就拜

師學習靜坐靈修，因此他可以看到仙

佛，並與祂們溝通。累世前他曾和達

摩祖師以及六、七位仙佛在雲端一法

船上，只因他貪看船外風光，不慎跌

下墜落在紅塵苦海中，故碰到任何逆

境，他都不埋怨。

在15年前見過濟公老師、南海古

佛……，因此2006年12月歐陽壇主度



▲ 陳金祿壇主所捐獻之地 。

他來 堂求道時，看到彌勒祖師、南

海古佛、活佛師尊，他能接受，並於

2008年4月20日清口並開 堂。跪在佛

前立清口愿時，感覺有黑黑的穢物從

頭部一絲一絲地抽出，故當愿結束，

頓覺全身非常輕鬆。

乾道行開壇儀式後，換坤道時

GOPAL看到 燈一道光射向前排中間

者，然後沿邊快速地流經所有跪拜參

與開壇的前賢，包括他的夫人，像通

了電一般的串聯起來。事後他的太太

說，拜拜時身體突然覺得一股暖流，

全身都熱烘烘（陽氣充滿）。想必乾

道在請壇開壇時，亦是如是！

開壇後，劉點傳師請他向道親們

致謝，沒想到說了兩句，他就向斜對

角角落的胡素珠學長（黃美玲學長的

老闆娘）說：「南海古佛要我轉告

妳，妳常常說 堂遠，事情忙，沒空

來 堂……等等，都是藉口……」胡

學長非常震憾，當天也清口了。

有這麼奇特因緣的GOPAL認為道

場只要大家團結，同心協力，大道一

定宏展。仙佛也透過他告訴大家：GO 

AHEAD！努力勇往直前去開荒播種，雖

有種種困難，但老師都在我們身邊幫

忙，不用怕！」

PS.記得上一回在吉隆坡機場送

機時，曾請示黃點傳師如何能鼓勵八

位花蓮慈懿道院的前賢來參與盛會？

包括工作忙碌沒有空出國的王健峰學

長？沒想到他老人家說：「我也沒想

到他會報名。」這讓後學更狐疑了，

去請教他本人。王學長笑著說，當美

滿學長說慈懿道院沒半個人報名時，

他就說，不然我們兩個人報名，沒想

到後來總共有八位！聽到此，後學心

中由衷地說：「王學長，後學敬佩

您！當然更感恩上天慈悲，師尊師母

大德讓這一切能圓滿順利！」
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▲ 陳金祿壇主所捐獻之地 。

來 堂……等等，都是藉口……」胡
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